

ABSTRAK

Fauziah R. Daulay (1182100021): Hubungan Antara Kreativitas Menggambar Melalui *Finger Painting* Dengan Kemampuan Motorik Halus Anak Usia Dini (Penelitian di Kelompok A RA Az-Zahra Kabupaten Bandung).

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya kesenjangan antara tinggi kreativitas menggambar melalui *finger painting* dengan rendahnya kemampuan motorik halus anak usia dini. Hal ini terlihat bahwa kreativitas menggambar melalui *finger painting* pada dasarnya sudah memiliki keterampilan dalam menggambar melalui jari jemari dengan baik. Namun berbeda dengan kemampuan motorik halus, anak masih mengalami kesulitan dalam mengembangkan kemampuan motorik halus saat melaksanakan kegiatan *finger painting*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Kreativitas menggambar melalui *finger painting* di Kelompok A RA Az-Zahra Kabupaten Bandung, (2) Kemampuan motorik halus anak usia dini di Kelompok A RA Az-Zahra Kabupaten Bandung dan (3) Hubungan antara kreativitas menggambar melalui *finger painting* dengan kemampuan motorik halus anak usia dini di Kelompok A RA Az-Zahra Kabupaten Bandung.

Kemampuan motorik halus anak usia dini dipengaruhi oleh berbagai faktor salah satunya kreativitas menggambar melalui *finger painting*. Kreativitas menggambar melalui *finger painting* dapat melatih kecerdasan, kekuatan, keterampilan dan gerakan.

Metode penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah penelitian kuantitatif dan pendekatan yang digunakan adalah korelasi *product moment*. Subjek penelitian adalah kelompok A RA Az-Zahra dengan jumlah sampel 18 anak. Teknik pengumpulan data observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang dilakukan yaitu uji validitas, uji reliabilitas, uji normalitas, uji linearitas, dan uji hipotesis.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa kreativitas menggambar melalui *finger painting* di Kelompok A RA Az-Zahra Kabupaten Bandung, memiliki nilai rata-rata 77, berada pada interval 70-79 yang mempunyai kriteria baik. Kemampuan motorik halus anak usia dini di Kelompok A RA Az-Zahra Kabupaten Bandung, memiliki nilai rata-rata 74 berada pada interval 70-79 yang memiliki kriteria baik. Hasil analisis korelasi *product moment*, yang diperoleh hasil korelasi r hitung 0,593, pada taraf signifikan 5% diperoleh hasil $0,593 > 0,468$, nilai r hitung berada pada interval 0,400-0,599 tingkat hubungan yang (sedang). Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang (sedang) antara kreativitas menggambar melalui *finger painting* dengan kemampuan motorik halus anak usia dini di Kelompok A RA Az-Zahra Kabupaten Bandung.